

EAU: ENOC Link entrega 30.000 litros de combustible para apoyar la campaña nacional de desinfección

Los camiones de reparto dedicados abastecieron de combustible a 140 vehículos y 62 equipos críticos del municipio de Dubai con gasolina y diésel gratuitos.



ENOC Link, el brazo digital de entrega de combustible de ENOC, apoyó la campaña nacional de desinfección de la Municipalidad de Dubai suministrando más de 30.000 litros de combustible para llevar a cabo varias acciones de saneamiento en Dubai. ENOC Link ha estado apoyando la campaña de desinfección a nivel nacional desde el 31 de marzo.

ENOC Link destinó dos camiones de diésel y uno de gasolina. Localizados en la sede de la Municipalidad de Dubai, los camiones abastecieron a todos los vehículos y equipos de la Municipalidad. Más tarde, ENOC dedicó un camión adicional de gasolina y otro de combustible diésel.

Esta medida contribuyó a ahorrar más de 152 horas que de otro modo se habrían necesitado para el abastecimiento de combustible, incluido el transporte a las estaciones de servicio.

"En Grupo ENOC apoyamos los objetivos nacionales de Dubai y el Gobierno de los Emiratos Árabes Unidos. ENOC Link ha sido diseñado para proporcionar servicios de abastecimiento de combustible cómodos y basados en la tecnología digital a organizaciones que operan en todos los sectores industriales. Esta iniciativa respalda nuestro compromiso de apoyar al gobierno de los EAU en la lucha contra esta pandemia y en su labor para mejorar la seguridad y la eficiencia laboral", dijo el Director General del Grupo ENOC, Saif Humaid Al Falasi.

Se han utilizado más de 20.000 litros de gasolina y 8.000 litros de diesel para los vehículos y equipos de la Municipalidad de Dubai, incluidos 62 generadores y equipos de desinfección.

El Grupo ENOC ha puesto en marcha múltiples iniciativas, entre ellas la desinfección gratuita de 1.000 vehículos del Departamento de Desarrollo Económico y de la Policía de Dubai por parte de AutoPro, así como el suministro de 3.000 litros de lubricantes de aceite a la ambulancia de Dubai con el objetivo de apoyar al Gobierno y a las autoridades sanitarias de los Emiratos Árabes Unidos en sus diversas iniciativas para hacer frente a la situación generada por el Covid-19.